

Orte heraufstieg, das seinem Bild berief und nach  
den Hs zu Last rechne. Fehls beobachtet  
ich, wie man allgemein auch dem unerfahrenen  
jungen Mitarbeiter, der zum ersten Male reist,  
anstandslos selbst in Italien 10-12 h. pro  
Tag Diäten zahlt und in dieser Richtung  
kein Fazetten von Gehals, keine Opfer verlangt.  
Das stimmt mich bitter, wenn ich zugleich sehe,  
dass trotz meiner wiederholt allen Opfern willigen  
meine ganz bescheidenen Wünsche für eine so  
dringend notwendige Reise nicht erfüllt werden  
können.

Ehe ich zum Schloss Konne, wolle ich nur noch